

Frau van Deel:

Die Fahrradtauglichkeit der Personenunterführung ist nach Auffassung der BfM-Fraktion und auch des ADFC nicht gegeben. Dort sollte dringend Abhilfe oder ein Hinweis für die Radfahrer erfolgen, weil die Unterführung derzeit nicht für die Nutzung mit Fahrrädern geeignet ist. Dies sollte auch im Sinne der fahrradfreundlichen Stadt Meckenheim sein.

Antwort der Verwaltung:

Die Ausgestaltung der Personenunterführung ist umfangreich diskutiert worden und der Platzmangel insbesondere zur Landstraße, war bei den Planungen bekannt. Die Möglichkeiten eines Radweges wurden geprüft und auf Grund der örtlichen Lage und des vorhandenen Gefälles verworfen. Als Alternativen stehen die beiden Bahnübergänge und Aufzüge zur Verfügung.

Herr Philipp: Als Hinweis wird auf die Möglichkeit eines Fahrradaufzuges in der Treppe verwiesen (ausgeführt in Trondheim, Norwegen)